

56. Sudetendeutscher Tag 14. und 15. Mai 2005 in Augsburg

Vertreibung überwinden – Ausgleich schaffen



Das Treffen der heimatvertriebenen Sudetendeutschen in Augsburg war wieder für alle, die gekommen waren ein Erlebnis unter Gleichgesinnten, ein Bekenntnis in Liebe zur verlorenen Heimat.



Eröffnung der Aktionshalle 7 durch den SL-Bundvorsitzenden Bernd Posselt



Die Kuhländler Trachtengruppe vor dem Fahneneinzug



Blick in die Halle der Heimatlandschaften



Otto von Habsburg besucht die Kuhländler



Aktionshalle 7, Betrieb an unserem Stand „Alte Heimat-Verein“

